Pour nous aider tous à progresser sur le sujet central de la monnaie, il y a longtemps que je pense à réunir devant quelques caméras deux jeunes spécialistes des problèmes monétaires, Stéphane Laborde (TRM) et Jean-Baptiste Bersac (néo-chartalisme), dont je trouve le travail stimulant, prometteur et utile au bien commun. Il me semblait utile de faire ensemble, publiquement, le point sur leurs propositions dans des termes compréhensibles par tout le monde.

Ce moment est arrivé dans les premiers mois de 2014 et, grâce aux jeunes gens qui ont bien voulu filmer cette rencontre et se charger ensuite du travail de montage, vous pouvez découvrir à votre tour ces deux alternatives monétaires, aussi étonnamment méconnues qu'enthousiasmantes :

httpv://youtu.be/kvjstlFaxUw

Pour bosser la question :

- Le blog de Stéphane Laborde (Création Monétaire.info): http://www.creationmonetaire.info/
- Le site de la TRM (théorie relative de la monnaie) : http://wiki.creationmonetaire.info/index.php?title=Main Page
- Le site de Jean-Baptiste Bersac (« Frapper monnaie ») : http://frappermonnaie.wordpress.com/
- La page du livre (passionnant !) dédié au chartalisme : <a href="http://frappermonnaie.wordpress.com/le-livre-n">http://frappermonnaie.wordpress.com/le-livre-n</a> eochartaliste/
- Ma propre page (très fouillis, et même lacunaire, bien sûr, comme un marque de fabrique de chercheur débordé, pardon pardon) dédiée aux problèmes monétaires : <a href="https://old.chouard.org/Europe/monnaie.php">https://old.chouard.org/Europe/monnaie.php</a>

